

SE MOBILISER POUR TOUT CHANGER !

Après avoir imposé la réforme des retraites contre l'avis d'une très large partie de la population et sans majorité à l'Assemblée, Emmanuel Macron persiste à appliquer à tout prix sa politique au service du patronat et des plus riches. Il s'apprête à faire adopter un budget d'austérité.

Nous avons une majorité !

Il existe une majorité dans ce pays, composée de celles et ceux qui travaillent pour gagner leur vie.

Elle exprime des revendications claires pour vivre mieux :

- augmenter le SMIC, augmenter les salaires, les indexer sur les prix,
- abroger la réforme des retraites,
- développer les services publics (transports, santé, éducation, Poste...) sur tout le territoire.

Se mobiliser pour gagner !

Emmanuel Macron ne comprend que le rapport de force. Pour imposer le changement, nous devons le construire.

L'Union syndicale Solidaires appelle, dans l'unité avec la CGT, à se mobiliser massivement par la grève et les manifestations le 1^{er} octobre et après pour imposer nos mesures d'urgence ! **Nous n'aurons que ce que nous prendrons !**

GRÈVES ET MANIFESTATIONS LE 1^{ER} OCTOBRE